

# Quand un article est-il considéré de qualité Ph. Eur. ?

 Vous êtes ici :

[EDQM FAQs](#) / [FAQ de l'EDQM en français](#) / [PHARMACOPÉE EUROPÉENNE ET HARMONISATION INTERNATIONALE](#) / [Chapitres généraux et monographies](#) / [CONFORMITÉ À UNE MONOGRAPHIE](#) / Quand un article est-il considéré de qualité Ph. Eur. ?

## Réponse :

Un article est de qualité Ph. Eur. uniquement s'il satisfait à toutes les exigences de la monographie correspondante et de tout autre texte applicable (chapitres généraux, monographies générales, etc.). Toutefois, ceci ne signifie pas que tous les essais prescrits dans la monographie doivent être effectués dans tous les cas. Pour plus d'informations, voir les *Prescriptions générales* de la Ph. Eur.